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教 授 会 議 事 録 

 

日 時：平成２５年３月１２日（火）１４時７分から１６時５７分 

場 所：電気通信研究所大会議室 

 

新任の教員から、就任の挨拶があった。 

 

議事録の確認 

 平成 25年 2月 12日（火）開催の定例教授会議事録及びホームページ公開用議事録について、承認した。 

 

Ⅰ．報告事項 

１．学内外諸会議等報告 

（１）部局長連絡会議・教育研究評議会 

議長から、2月 19日開催の部局長連絡会議について、配布資料に基づき以下のとおり報告があった。 

①大学機関別認証評価について 

②平成２５年度予算 

③キャンパス施設に関する将来計画のあり方検討ワーキング･グループ報告書 

④地下鉄東西線事業に係る整備計画等 

⑤平成２４年度内部監査報告書 

⑥国際コンソーシアムにおける活動 

⑦平成２５年度一般入試実施状況 

⑧博士課程教育リーディングプログラム 

⑨東日本大震災によりり災した東北大学入学志願者等の入学検定料の免除 

➉片平北門会館宿泊棟：ユニバーシティ・ハウス片平 

⑪仙台市博物館キャンパスメンバーズ制度への入会 

⑫全学的教育・厚生施設改修経費等 

⑬全学的教育・厚生施設整備計画検討ＷＧ中間報告 

⑭情報化推進の実施状況 

⑮次期情報化推進アクションプラン検討ＰＴ報告 

⑯研究用微生物安全管理体制の構築 

⑰総長特別賞 

⑱ＵＣリバーサイド校リエゾンオフィス（報告） 

⑲ミッションの再定義（途中経過） 

⑳総長特別補佐（企画担当）候補者の推薦 

㉑産学共同の研究開発による実用化促進（大学に対する出資事業） 

㉒中期目標・中期計画の変更 

㉓平成２５年度年度計画（案） 

㉔国立大学法人東北大学キャンパスデザイン室設置要項の制定 

㉕東北大学スチューデント・ラーニング・アドバイザー実施要項 

㉖東北大学大学院リーディングプログラム奨励金等に関する要項 

㉗東北大学グローバルキャンパスサポーター実施要項 

㉘教職実践演習の部局負担経費 

㉙寄附講座及び寄附研究部門の設置 

㉚学際科学フロンティア研究所の設置 

㉛リサーチプロフェッサー制度の資格拡大によるプロジェクト体制支援 

㉜規程の制定 
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（２）研究所長会議 

議長から、2 月 19 日に開催された研究所長会議について、COI プログラム等の協力を依頼されている

ので、これらの詳細について、3月 21日に臨時研究所長会議を開催し、本学の伊藤理事より説明を受ける

予定であるとの報告があった。 

 

（３）学術資源研究公開センター運営専門委員会 

3 月 4 日に開催された学術資源研究公開センター運営専門委員会について、説明があった。総合学術博

物館長の選考、植物園長の選考、平成 24年度の活動報告、平成 25年度の活動計画、予算決算等について

説明があったとの報告があった。また、資料館については現在改修中であるが、展示物については、6 月

に再開する予定であるとの報告があった。 

 

（４）附属図書館商議会 

2月 27日に開催された附属図書館商議会について、資料に基づき説明があった。平成 25年度以降の学

術情報整備の新たな枠組みと負担率について、これまでの経緯、今後の方針について説明があった。 

 

（５）国際高等研究教育機構運営審議会 

2月 22日に開催された国際高等研究教育機構運営審議会について、修士及び博士課程の研究教育院生の

採用評価及びカリキュラム検討に関するワーキンググループの最終答申、国際高等研究教育機構の概算要

求について、先端融合シナジー研究所と学際科学国際高等研究センターとの統合に関するワーキンググル

ープから統合に関する現状についてそれぞれ説明があった。また、来年度以降の学生募集について説明が

あった。 

 

（６）学生生活協議会 

2 月 12 日、3 月 11 日に開催された学生生活協議会について、資料に基づき説明があった。片平北門会

館の中にユニバーシティ・ハウス片平が竣工されたことにより、その項目が追加になったことの説明があ

った。 

 

（７）学際科学国際高等研究センター運営専門委員会 

3 月 8 日に開催された学際科学国際高等研究センター運営専門委員会について、資料に基づき説明があ

った。新名称として「学際科学フロンティア研究所」、また組織、規程の改廃等について説明があった。 

 

２．運営会議等報告 

（１）安全衛生委員会 

2月 26日に開催された安全衛生委員会について、他部局での学生のヒヤリハット報告と学生の健康診断

の受診について説明があった。 

 

（２）ナノ・スピン実験施設 

ナノ・スピン実験施設の現況について、以下のとおり説明があった。 

①来年度のナノ・スピン実験施設長について、選考したこと。 

②運営委員会委員の増員について、来年度より委員を１名として委嘱したいこと。 

③文部科学省から、先端研究基盤共用・プラットフォーム形成事業に応募すること。 

④ナノ・スピン総合研究棟の共同利用スペースの公募について、案のとおり確定したとの報告があった。 

 

（３）ブレインウェア実験施設 

  ブレインウェア実験施設の来年度の施設長について、報告があった。 
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（４）学部教務委員会 

2月 19日に開催された学部教務委員会について、資料に基づき報告があった。学生実験担当助教につい

て人数が足りない部分に関しては今後検討していくとの説明があった。 

 

（５）電気・情報系進路指導委員会 

電気・情報系進路指導委員会について、現在は就職等についての面談を行い、学校推薦を決定している

段階であるとの報告があり、最終的には就職希望者全員について推薦をする予定であるとの説明があった。

また、各研究室においても面接についての指導等協力願いたいとの説明があった 

 

３．電気通信研究機構について 

議長から、電気通信研究機構について、3 月 25・26 日に耐災害 ICT のシンポジウムが開催される予定で

あるので、多くの方に参加していただきたいとの報告があった。 

 

４．産学連携マッチングファンド審査結果について 

 産学連携マッチングファンド審査結果について資料に基づき説明があった。今回は2件の応募があったが、

審査の結果 2件とも採択であるとの報告があり、通研の負担額について説明があった。 

 

５．その他 

（１）職員及び学生の受賞について 

議長から、配布資料に基づき報告があった。 

 

（２）民間等との共同研究の受入について 

議長から、配布資料に基づき報告があった。 

 

（３）受託研究の受入について 

議長から、配布資料に基づき報告があった。 

 

（４）受託研究員の受入について 

議長から、配布資料に基づき報告があった。 

 

（５）過半数代表者について 

事務長から、今年度の過半数代表者より来年度の過半数代表者選出が遅れており現在選考中であるとの連

絡があったことが報告された。 

 

（６）拠点評価について 

塩入教授から、拠点評価の資料を提出していない研究室においては、早急に提出してもらいたいとの報告

があった。成果の論文欄については、インパクトファクターを可能であれば理由とともに記入してもらいた

いとの依頼があった。 

 

（７）国際科学イノベーション拠点について 

議長から、国際科学イノベーション拠点について、申請したとの報告があった。センターオブイノベーシ

ョン（COI）に活かせるようにプロジェクトを進めていく予定であるとの説明があった。 

 

（８）独創的研究支援プログラムについて 

独創的研究支援プログラムの公募要項について、先生方に周知するので応募について依頼があった。 
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（９）共通スペースの借用について 

共通スペースの借用について、来年度も実施するので使用予定のある研究室は、準備願いたいとの説明が

あった。 

 

Ⅱ．協議事項 

１．ナノ・スピン実験施設長の選出について 

次期ナノ・スピン実験施設長についてナノ・スピン実験施設運営委員会より提案があったことが説明され、

検討の結果、承認した。 

 

２．ブレインウェア実験施設長の選出について 

次期ブレインウェア実験施設長についてブレインウェア実験施設運営委員会より提案があったことが説

明され、検討の結果、承認した。 

 

３．准教授の任用について 

准教授の任用について資料に基づき説明があり、承認した。 

 

４．助教の任用について 

議長から、助教の任用について資料に基づき説明があり、承認した。 

 

５．教員の辞職について 

議長から、助教が辞職する旨提案があり、承認した。 

 

６．教員の兼務について 

議長から、学生実験Ｂ及びプログラミング演習Ｂに関する助教の兼務について資料に基づき説明があり、

検討の結果、承認した。学生実験担当助教について人数が足りない部分に関しては今後検討していくとの説

明があった。 

 

７．研究分野名について  

超ブロードバンド信号処理分野における研究分野名に関して、資料に基づき説明があり、承認した。 

 

８．非常勤研究員の任用について 

資料に基づき説明があり、承認した。 

 

９．平成２５年度客員研究室分野教員について 

資料に基づき説明があり、承認した。 

 

１０．大学間学術交流協定について 

大学間学術交流協定について、資料に基づき説明があり、承認した。 

 

１１．平成２５年度委員会委員について 

 平成２５年度委員会委員について資料に基づき説明があった。種々議論の結果、次回の本教授会において

再度審議することとした。 

 

１２．内規等の改正について 

 電気通信研究所やわらかい情報システムセンター利用内規の改正について、資料に基づき説明があり、承
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認した。 

 

１３．その他 

（１）副所長、所長補佐の指名について 

 

Ⅲ．その他 

（１）共同プロジェクト研究発表会の報告 

 2月28日に開催された共同プロジェクト研究発表会について報告があった。参加者については学内51名、

学外 78名の計 129名であったとの報告があり、2年前と比較して 10名ほど減少したとの報告があった。来

年度について 2月 27日にさくらホールにて開催予定であるとの説明があった。 

 

（２）通研データベースについて 

 通研データベースについて、機器の老朽化やソフトのメンテナンスが困難であること、また、東北大学の

データベースが拡充してきたことにより、今年度末をもって停止する予定であるとの報告があった。 

 

（３）メディカルバイオ国際シンポジウムの報告 

3月 7、8日に開催したメディカル・バイオ国際シンポジウム等について、両日ともに 60名程度の参加者

があったとの報告があり、併せて関係各位に対して謝辞があった。 

 

（４）災害復興シンポジウムの報告 

議長から、3月 9 日に開催された災害復興シンポジウムについて、東北大学が主催となって 180名程度

の参加者があったとの報告があった。 

 

 

（５）耐災害 ICTシンポジウム及びデモについて 

議長から、3月 25、26 日に開催予定の耐災害 ICTシンポジウムについて、資料に基づき説明があった。

ウエスティンホテル、青葉山、通研の 3会場で実施されるとの報告があり、併せて参加依頼があった。 

 

（６）Step-QIスクールに関するご案内 

Step-QI スクールに関して 2件の受賞があったとの報告があった。 

 

（７）事務連絡について 

  事務長から、片平入構許可継続申請手続き、ウェブ給与明細の協力についてそれぞれ協力依頼があった。 

 

（８）所長の退任挨拶（所長） 

議長から、退任挨拶が資料に基づき行われた。 

 

（９）次回の開催について 

平成 25年 4月 9 日（火）14:00 から開催することとした。 

 

以  上 


